

## Humas Kemenkumham Dituntut Kreatif dan Berkualitas Dalam Mempertahankan Birokrasi Informatif

Narsono Son - [JATENG.JUSTISIA.CO.ID](http://JATENG.JUSTISIA.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 16:21



*Humas Kemenkumham Dituntut Kreatif dan Berkualitas Dalam Mempertahankan Birokrasi Informatif*

JAKARTA - Sebagai corong informasi, humas senantiasa dituntut aktif dalam memberitakan hal positif instansi. Sejalan dengan itu Kemenkumham menggelar Penguatan Tugas dan Fungsi Sekretaris Jenderal Kemenkumham dan Public Relations Briefing, Jumat (17/02/2023).

Diselenggarakan di Graha Pengayoman, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah yang diwakili Kepala Divisi Administrasi Hajrianor hadir langsung mengikuti jalannya pembukaan kegiatan yang diikuti pula oleh seluruh Kantor Wilayah dan Kepala Divisi Administrasi.



Mengawali acara, Kepala Biro Hukum, Humas, dan Kerjasama Hantor Situmorang mengajak terus mempertahankan bahkan meningkatkan semangat dalam menginformasikan berita-berita positif dari Kemenkumham.

"Berita positif bisa dari mana saja, misal program kebijakan atau prestasi pencapaian yang membanggakan, publikasi yang masif dibutuhkan guna terciptanya citra positif Kemenkumham di masyarakat," ujar Hantor.

Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan penguatan tugas dan fungsi Sekretariat Jenderal Kemenkumham serta memberikan pengetahuan dan motivasi pejabat di bidang kehumasan untuk lebih aktif dalam memberitakan hal positif di lingkungannya dan menjalin kerja sama yang baik dengan media lokal maupun nasional.

Selain melalui media massa, ia juga mengimbau glorifikasi pemberitaan positif dapat dilakukan dengan memaksimalkan pelayanan publik yang dimiliki.

"Website, pelayanan PPID, juga media sosial, yang merupakan 'wajah' Kemenkumham tentu harus kita jaga, kita rawat, agar terus mampu memberikan informasi dan melayani secara prima," imbuhnya.

Pada kesempatan ini turut digelar diskusi panel terkait Penguatan Tugas dan Fungsi Sekretaris Jenderal Kemenkumham oleh para Kepala Biro antara lain Kepala Biro Perencanaan Ida Asep Somara, Kepala Biro BMN Novita Ilmaris, Kepala Biro Keuangan Wisnu Nugroho Dewanto, Kepala Biro Kepegawaian Sudjonggo, Kepala Biro Umum Anak Agung Gde Krisna, dan Kepala Pusdatin Hermansyah Siregar.

Kegiatan selanjutnya akan diisi dengan diskusi panel bersama Kepala Biro dengan pembicara yang ahli di bidang kehumasan, Humas Kreatif dan

Berkualitas dalam Rangka Mempertahankan Birokrasi Informatif Sesuai dengan  
jukrah Sekretaris Jenderal untuk melakukan glorifikasi berbagai berita positif  
dalam rangka membangun citra positif Kemenkumham.

(N.Son/\*\*\*)